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强调各国议会合作利于区域乃至全球和平
普安主持第44届东盟议会联盟大会

8 月 7 日，第 44 届东盟议会联盟大会（AIPA）在雅加达召开。佐科维总统（中）和 AIPA 主席普安（右五）、AIPA 秘书长 Siti Rozaimeri-
yanty 及东盟其他九国议会领导人合影。

第44届东盟议会联盟大会在雅京召开

【本报讯】第 44 届东盟
议 会 联 盟 大 会（AIPA）主
席普安（Puan Maharani）于 8
月 7 日（星期一）在雅加达
与 参 加 第 44 届 东 盟 议 会
联盟大会的各国代表团领
导层进行礼节性会谈时强
调说，东南亚国家议会之
间合作的重要性。

普安在雅加达的费尔
蒙 特 酒 店 与 第 44 届 东 盟
议会联盟大会代表团领导
层进行的礼节性会谈中表
示：“我们正在面临一个十
字路口。在我们周围，尤
其是在东南亚，地缘政治
紧张局势不断升级。”

她补充说：“全球范围
内，经济增长放缓。全球
变暖的影响也在恶化。”

作为首位担任印度尼
西亚国会主席的女性，普安
强调东盟议会联盟大会成
员国的议会需要在应对区
域和全球各种挑战中发挥
积极作用。她解释说：“议
会的贡献在于发展国际合
作、创造世界和平，并降低
大国之间的紧张关系。”

普 安 解 释 说 ，各 种 区
域和全球危机是对东盟团
结的考验。她希望东盟国
家的团结和友好关系可以
促进东盟议会联盟大会的

成功。她说：“我将在包容
和透明的情况下领导这次
东盟议会联盟大会。我希
望所有决定都能以全体共
识方式做出。”

这位我国首任总统的
外孙女还提醒议会在应对
东盟区域的危机中的重要
作用。作为东盟人民代表
大会的东道主，她欢迎来
自东盟九个国家的东盟议
会 联 盟 大 会 代 表 团 。 她
说：“我想对所有出席的代
表表示感谢。”

在与九个东盟议会联
盟大会代表团的领导层进
行交流后，普安还与出席

第 44 届 东 盟 议 会 联 盟 大
会的观察员国家的议会代
表团领导层进行了礼节性
拜访。

至少有 18 个观察员国
家 参 加 了 第 44 届 东 盟 议
会联盟大会的议程，还有
来 自 九 个 国 际 组 织 的 代
表。普安在观察员国家议
会代表团领导面前表示：

“议会需要在解决国际问
题方面作出贡献。这可以
通过东盟议会联盟大会与
观察员国家的议会之间的
对话给予实现。”

普 安 表 示 ，东 盟 议 会
联盟大会成员国议会和观

察员国家议会可以共同应
对全球各种挑战。她说：

“我们在东盟需要观察员
国家议会的支持，以创建
一个和平、稳定和繁荣的
东盟地区。”

她 补 充 说 ，东 南 亚 地
区不可避免地受到了全球
大国力量竞争的影响。

普安指出，在这方面，
需要进行东南亚国家议会
与对东南亚有利益的观察
员国家议会之间的对话。
她说：“观察员国家议会的
存在将为议会如何应对各
种多维危机提供新的视角
和多元化观点。” （Irw）

【本报讯】佐科维
总 统 表 示 ，如 今 世 界
情 势 不 好 ，许 多 国 家
的 纠 纷 或 冲 突 更 加
尖 锐 。 根 据 全 球 和
平 指 数 的 研 究 资 料
称 ，如 今 2023 年 显 示
出 共 有 91 个 国 家 发
生纠纷和冲突。

佐 科 维 总 统 于 8
月 7 日在雅加达出席
伊 联 理 事 会（PBNU）
举 办 的 东 盟 跨 文 化
及 跨 宗 教 座 谈 会 说 ：

“ 我 们 都 知 道 目 前 的
世 界 情 势 不 大 好 ，根
据 2023 年 全 球 和 平
指 数 的 资 料 称 ，2008
年 有 58 个 国 家 出 现
纠 纷 ，如 今 却 已 大 幅
增至 91 个国家。”

佐 科 维 也 指 出 ，
由 于 全 球 争 端 导 致
23.8 万 人 失 去 性 命 。
同 时 经 济 亏 损 也 突
破 17.5 万亿美元。他

说 ：“ 此 举 相 当
于 全 球 国 内 生
产 总 值 的 13% ，
这 是 相 当 大 的
数据。”

此 外 ，佐 科
维提起全球信仰
宗教的民众开始
越来越减少。他
引 述 自 2023 年
Ipsos 全球宗教观
察 结 果 显 示 出 ，
29% 的 世 界 人 口 表 明
他们是不可知论者及
无神论者。他说：“根
据欧盟研究中心的资
料 称 ，滥 用 宗 教 和 信
仰的名义作出的身体
暴力行为日益增多。”

佐 科 维 看 到 上 述
问 题 后 表 示 ，他 相 信
在 东 盟 的 宗 教 和 文
化 领 袖 们 必 须 成 为
宽 容 及 团 结 的 榜
样 。 他 希 望 往 后 东
盟 必 须 成 为 世 界 和

平 的 抛 锚 器 。 因 此
他 热 烈 欢 迎 东 盟 宗
教 及 文 化 的 领 袖 们
聚 集 在 这 次 举 行 的
东 盟 宗 教 座 谈 会
中 。 他 说 ：“ 我 相 信
东 盟 民 众 有 能 力 成
为 世 界 和 平 的 推 动
力 ，并 能 成 为 共 同 分
享 及 关 爱 的 社 区 ，同
时 成 为 维 护 区 域 稳
定 及 世 界 和 平 的 和
谐中心。”

（Ing）

【本报讯】国军总司令
尤托·玛戈诺将军 8 月 7 日
在雅加达总统护卫队办事
处声称，他已命令国军宪
兵中心调查关于数十名乌
吉巴里山（Bukit Barisan）第
一军区司令部官兵来到棉
兰市警署的问题。

尤托说：“我已经命令
国军宪兵中心严格调查这
件事。这件事很离谱，数
十名士兵到警察局要做什
么 ？ 这 件 事 有 违 国 军 纪
律。”

他补充说：“这些人违
反纪律，虽然他们穿着士
兵制服，但不是代表单位，
不是代表军区。”

此 前 ，国 军 总 部 就 有
关数十名乌吉巴里山第一

军区司令部军人突然来到
棉兰市警署，这是他们是
为 同 僚 德 迪（Dedi Ha-
sibuan）少校的家属遭警署
扣押而来的。

国军情报中心主任尤
利乌斯（Julius Widjojono）少
将于 8 月 6 日表示，目前正
在由第一军区司令部深入
调查此事。他称，此事将
由第一军区司令部处理。
他说：“该问题将根据与法
律 相 关 的 协 调 范 围 内 处
理。”

此 前 ，苏 北 省 警 区 公
关 局 主 任 哈 迪（Hadi Wa-
hyudi）上 校 称 ，第 一 军 区
司令部法律顾问与数名国
军前来棉兰市警署是为要
理解关于扣押德迪少校家

属的问题。他说：“确有其
事。他们于 8 月 5 日前来
刑事局办事处无非是为协
调有关延迟扣押之事。据
悉，德迪是嫌疑人 ARH 的
家庭成员。”

哈 迪 解 释 称 ，德 迪 与
数位军人前来是为了解嫌
疑人 ARH 涉嫌伪造土地证
罪案的来龙去脉。他说：

“这一切都是有关法律的
问题。原则上专业的警察
是根据生效的法律规则执
法。因此民众、国军、任何
人来到警署是普遍的事。”

哈 迪 补 充 称 ，国 军 与
国警都一直保持良好的协
调。他说：“国警负责的任
务是向各界提供服务。”

（Ing）

总司令命令宪兵中心调查
数十名国军突然来到棉兰市警署
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